
 令和４年１１月８日  

 岩 崎 中 学 校  

学校運営協議会事務局 

 

 

 

 

 

 
 

日頃より、岩崎中学校の教育活動にご理解、ご支援いただき誠にありがとうございます。

令和４年度、岩崎中学校学校運営協議会 会長堀 功生です。 

社会や地域、家庭、学校を取り巻く環境が複雑、多様化している中で、子どもに関する

課題を学校、家庭、地域が連携・協働して解決していくことが必要だと感じております。

本年度、第２回目の岩崎中学校学校運営協議会では、岩崎中学校の令和４年度の中間振り

返りを行い、後期に向けて子どもの豊かな成長を実現するために地域、家庭、学校が一体

となり頑張っていきたいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第１回 学校運営協議会  

 

 学校運営協議会の目的は、学校運営への参画の促進や連携強化を進めることで、保護者や

地域の皆様と学校が一体となって学校運営の改善や児童・生徒の健全育成に取り組むことに

あります。地域、家庭、学校が目標を共有し、一定の権限と責任を持って学校運営に参画し

ていただきます。 

第２回岩崎中学校学校運営協議会を１０月２８日に行い、中間期の教育活動の振り返りを

行いました。学校から体育祭や岩中祭の様子、学びのふりかえりとして全国学力・学習状況

調査の結果について報告しました。地域学校協働本部からは、夏季休業前後に実施した熱中

症対策（冷たい飲み物を配布）や１１／９に実施予定の学校・まち花いっぱい運動について

話をしました。「学校、家庭、地域と協力して子どもを育てる『協育』」を理念とした経営方

針や学校教育目標「社会に尽くせる人になるために やさしい心 確かな学力 自主自律の

精神」による学校運営などを共有している委員のみなさまより 

「だいぶ以前のような教育活動ができている」「いじめや不登校が心配」「登下校で広がって

歩いている生徒が心配」などと意見をいただきました。いろいろな方の目で見守っていきな

がら、良い所は継続し、学校や地域と連携しながら改善策を考え、児童・生徒の健全育成を

進めていけたらと思います。 

学校の運営方針や課題を共有していただき、各方面の皆様のご意見や協力を得ながら、教

育活動のさらなる進展に努めます。第３回目（２月２４日予定）には学校評価報告書の中の

学校関係者評価をいただく予定です。 

学校運営協議会だより   

 

第２回 学校運営協議会  

学校運営協議会 会長あいさつ 


